PADRÓN "el sueco" : PRIMER DIAMANTE DE LA CANTERA CANARIA

Nació en Las Palmas el 5 de mayo de 1907. Vivía en La Isleta que era un incipiente núcleo poblacional consecuencia de la construcción del Muelle Grande. Sus inicios con el balón los dio en el campo conocido popularmente como "Teso del Porteño". Desde sus primeras actuaciones con solo 15 años en el Santa Catalina que entrenaba Federico Silva, los aficionados canarios quedaron sorprendidos con la forma de jugar de Padrón, a quien empezaron a llamar "el sueco" porque trabajaba como estibador en la Compañía Escandinava. Pronto se convierte en un ídolo isleño, pues poseía esa chispa que solo los genios del balón tienen de una forma natural. El fútbol era intrínseco en él....

PADRÓN "el sueco" : PRIMER DIAMANTE DE LA CANTERA CANARIA© JAVIER DOMÍNGUEZ GARCÍA .2007Nació en Las Palmas el 5 de mayo de 1907. Vivía en La Isleta que era un incipiente núcleo poblacional consecuencia de la construcción del Muelle Grande. Sus inicios con el balón los dio en el campo conocido popularmente como "Teso del Porteño". Desde sus primeras actuaciones con solo 15 años en el Santa Catalina que entrenaba Federico Silva, los aficionados canarios quedaron sorprendidos con la forma de jugar de Padrón, a quien empezaron a llamar "el sueco" porque trabajaba como estibador en la Compañía Escandinava. Pronto se convierte en un ídolo isleño, pues poseía esa chispa que solo los genios del balón tienen de una forma natural. El fútbol era intrínseco en él.... Biografía futbolística de Padrón "el sueco" . (FICHERO PDF)

Esta obra está bajo una licencia de Creative Commons.